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Inclusão:  Câmara recebe alunos
da APAE para sessão filme na 
biblioteca
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Jovens engajados, ideias transformadoras!
 Guanhães  sedia GT do Parlamento Jovem 2023

Câmara de Guanhães recebe
visita do senador Cleitinho e 
do deputado federal Euclydes
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CMG aprova Projeto que cria
Boletim Eletrônico nas escolas

Câmara marca presença com stand 
na II Feira de Multinegócio - Guanhães



A Câmara Municipal marcou presença na II Feira de
Multinegócios de Guanhães, que aconteceu de 16 a 19 de

agosto na AABB; promovido pela ACIG em parceira com vários

setores, entre eles, o Legislativo.

Servidores e vereadores recepcionaram a população com um

stand incrível, destacando os projetos que estão transformando

a nossa cidade.

No nosso banco de ideias, quem passou pelo stand pode

sugerir uma ideia de projeto de lei, e nossos vereadores vão

avaliar com carinho. E quem esteve lá, também pode conhecer

os alunos do Programa Parlamento Jovem de Guanhães.

Em sua abertura oficial, a Feira contou com a participação do

secretário de governo do estado/MG, Gustavo Valadares,

autoridades locais e regionais, empresários, expositores e

sociedade civil. 

A Câmara Municipal de Guanhães celebra a parceria neste
evento, reforçando seu apoio ao desenvolvimento político e
econômico da nossa cidade!
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DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO

Câmara marca presença com stand  na II Feira de Multinegócio - Guanhães



DETAIL >
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Câmara de Guanhães recebe visita do senador Cleitinho e do deputado federal Euclydes

Guanhães recebeu no dia 24 de junho, a visita do senador Cleitinho Azevedo, de seu suplente Alex Diniz e do deputado federal

Euclydes Pettersen, que cumpriram agenda na região, inclusive na Casa Legislativa. A agenda teve início na APAE/Guanhães, depois

no Hospital Regional Imaculada Conceição (HIC), com a visita às obras das novas instalações da instituição; na pauta a busca de

novos recursos para a saúde de Guanhães e região. Logo em seguida, os parlamentares foram recebidos na Casa do Povo, pelo

presidente, Rodrigo Bretas; pelos vereadores Evandro, Mauro, Claudiney, Leco, Osmar e Bárbara, além de lideranças políticas da

região, da comunidade local e servidores.

Na oportunidade, o deputado federal, que já destinou mais de 1 milhão de reais para o HIC neste ano, finalmente recebeu o titulo

de cidadão honorário, concedido, no final do ano passado, pelo vereador Evandro. Devido a agenda do parlamentar, ele não pode

comparecer à Sessão Solene, com os demais homenageados.

O senador também foi homenageado pela UVB –Minas, através de seu presidente, o vereador Evandro e outros membros, por atuar

na defesa do povo mineiro. Juntamente com a placa, o senador foi presenteado com uma camisa do time Hawai, campeão do

Campeonato Municipal de 1ªDivisão.

O presidente Rodrigo ressaltou a importância dessa parceria e do alinhamento com representantes da esfera federal. “Como

presidente só tenho a agradecer por, nesse momento, trazer o olhar do Senado e da Câmara Federal para Guanhães e, dessa forma,

atrair recursos para que a nossa cidade possa crescer, já que somos um polo regional”, compartilhou e agradeceu ainda a presença

de todos.

Ainda sobre a saúde, o presidente reafirmou o compromisso da Câmara de Guanhães com o HIC, assim como em outras gestões, e

ressaltou a devolução que será feita ao hospital, através do executivo, no valor de R$ 400.00,00. Os parlamentares reiteraram o

apoio e o compromisso com Guanhães e região não só com emendas, mas legislando em prol das mesmas.

 

AGENDA POLÍTICA

CÂMARA MUNICIPAL DE GUANHÃES - A SUA CASA LEGISALTIVA



JOVENS ENGAJADOS, IDEIAS TRANSFORMADORAS!
 GUANHÃES SEDIA GT DO PARLAMENTO JOVEM 2023

DETAIL >
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No dia 4 de agosto,  a Casa do Povo

abriu as portas para receber mais de 70

alunos para o Grupo de Trabalho do

Parlamento Jovem 2023, um programa

da Assembleia Legislativa em parceria

com as câmaras de todo o estado. 

O evento foi aberto com um momento

cívico cultural, com a execução do hino

de Guanhães pelo vereador Lucimar e a

apresentação do grupo de mulheres do

tambor  Baticumbatê.

O GT contou com a participação do

presidente Rodrigo, vereadores André,

Bárbara , Leco, Mauro e Evandro; da

prefeita Dorinha; da secretária de

governo, Sandra e do secretário de

cultura, Robertinho.

Das 30 propostas criadas pelos alunos,

14 foram priorizadas para a plenária

regional, que acontece em Conceição

do Mato Dentro.

Participaram alunos e coordenadores

de Guanhães, Conceição do Mato

Dentro, Alvorada de Minas, Sabinópolis

e Presidente Kubitscheck. 

INFORMATIVO CÂMARA

Agradecemos a todos que fizeram desse encontro um verdadeiro marco de participação e transformação.
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Uma noite de Casa cheia e de muitas homenagens. No dia  19

de junho, o Legislativo municipal abriu espaço, durante a 10ª

Reunião Ordinária, para o reconhecimento a personalidades,

instituições e equipes. As homenagens foram escolhidas pelos

vereadores proponentes e pela mesa diretora, e aprovadas por

todos os vereadores da Casa Legislativa.

Mas antes da entrega das moções, foram abertos os trabalhos

com a leitura do Projeto de Lei 32/2023, que declara de

utilidade pública a Associação Dos Voluntários Do Hospital

Imaculada Conceição – AVHIC.

Em seguida, foram votados os projetos em pauta, entre eles:

Projeto de lei número 03/2023 que altera dispositivos da Lei n.

3.115, de 26 de dezembro de 2022 e dá outras providências. A

emenda número 001 foi colocada em discussão.

Em uso da palavra, o vereador Alessandro Matias, autor da

emenda, se disse indignado pelo fato de agentes políticos da

prefeitura (prefeita, vice-prefeito e secretários), terem pedido na

proposição vale alimentação, solicitando apoio dos demais

vereadores para que aprovem a emenda, sendo que a proposta

não é viável segundo o mesmo.

A emenda retira os agentes políticos e autoriza a conceder,

mensalmente, auxílio alimentação apenas aos servidores

públicos municipais ativos, efetivos, comissionados, contratados

e conselheiros tutelares.

Em seguida, a emenda 001 foi colocada em votação e aprovada:

votaram favoráveis os vereadores Leco, Mauro, Evandro,

Claudiney, Osmar, Anídia; votaram contra os vereadores Leila,

Alcides, Lucimar, André e Bárbara. O projeto de lei número

03/2023 foi colocado em votação, tendo sido aprovado por

unanimidade por todos os vereadores presentes.

Também foram aprovados por unanimidade os projeto:

PL 26/2023 que dá denominação a Prédio Público - CMEI Vovó

Nair; PL 30/2023 que dá denominação a via pública – Rua

Antônio Borges de Carvalho e PR 03/2023 que regulamenta o

fornecimento de lanches/refeições em atividades do

Parlamento Jovem perante a Câmara Municipal de Guanhães.

Já o PL 31/2023 foi retirado de pauta a pedido do autor,

vereador André Luiz.

RECONHECIMENTO A SAÚDE E AO ESPORTE: ENTREGA DE MOÇÕES
MARCA A 10º REUNIÃO ORDINÁRIA

INFORMATIVO CÂMARA
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Hora das homenagens 
Abrindo as homenagens, o presidente Rodrigo se disse

feliz em ver a Casa cheia e pediu que a comunidade

participe das reuniões, não apenas em momentos de

celebração. “Aproveito esse momento de alegria para

pedir a vocês que cumpram com seu papel de cidadão

não apenas na rede social ou na rua, mas que estejam

aqui, para acompanhar de perto o nosso trabalho, a

atitude e a fala de cada representante”, ressaltou.

Em seguida, foi feita a entrega das moções de aplauso,

começando pelos homenageados do vereador Leco:

Arthur Eugênio Fratini, Camila Figueiredo Jácome e a

Deputada Estadual Ana Paula Siqueira. Também recebeu

a homenagem a vencedora da corrida “Circuito Cenibra”,

Gisele Carvalho Filho, pelas mãos do vereador autor da

moção, Osmar Fidelis.

Dando sequência, passaram-se aos homenageados da

área da Saúde, propostos pela mesa diretora:

• Diretor do Hospital Imaculada Conceição, Tales

Carvalho,

• Provedora do HIC/Associação de Caridade Nossa

Senhora do Carmo, Albina Maria Martins,

• Ex-provedores do Hospital Imaculada Conceição:

Claudius Oscar Pimenta Dias, Eustáquio Salvador do

Nascimento, Fernando dos Santos, Guido de Carvalho

Júnior,

• Conselho Fiscal e Suplente do HIC/Associação Nossa

Senhora do Carmo: Eustáquio Salvador do Nascimento,

Demetrio de Souza Miranda , Ranyere José Gonçalves,

• Diretoria do HIC/Associação de Caridade Nossa Senhora

do Carmo: Albina Martins e Geraldo Deon Nunes Pinto.

A Sessão seguiu com a entrega das moções aos

homenageados do esporte, são eles:

• Time de handebol feminino módulo 1, integrado pelas

alunas do Instituto Presbiteriano Gammon, classificadas

em 1º lugar no JEMG,

• Time Eletro Motores Futebol Clube, campeão do torneio

Guanhães de Futsal,

• Time Barra Mansa Futebol Clube, campeão Municipal da

2ª Divisão,

• Time Hawaí Futebol Clube, campeão Municipal da 1ª

Divisão,

• Equipe de transmissão da cobertura dos jogos, TV

Guanhães,

• Equipe de transmissão da cobertura dos jogos, Rádio

Cidade.



A CMG está  honrada em fazer  par te  deste  momento

de conexão e  aprendizado ,  const ru indo juntos  um

futuro  mais  inc lus ivo .

Ce lebrando a  Semana Nac ional  da  Pessoa  com

Def ic iênc ia  Inte lectua l  e  Múl t ip la  com muita

emoção !  Na  b ib l ioteca  da  Câmara ,  os  a lunos  da

APAE se  encantam com o curta-metragem de

animação Cordas  e  outros  f i lmes  insp i radores .

“Conectar e somar para construir inclusão”

Celebrada desde 1963 pela pela Federação Nacional

das Apaes (Fenapaes) ,  a cada ano a Semana Nacional

da Pessoa com Deficiência Intelectual e Múltipla

aborda uma questão importante para esse segmento

da população. Em 2023, o tema definido foi "Conectar

e somar para construir inclusão" .

Essa proposta enfatiza que conhecimento e

conscientização sobre a questão das pessoas com

deficiência não é suficiente,  é necessário que a

inclusão seja construída diariamente por toda a

sociedade. A conexão, como afirma a campanha,

permite que as pessoas com deficiência e suas

famílias tenham melhor conhecimento dos seus

direitos.

Parceria em prol do
empreendedorismo e

desenvolvimento econômico
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CONECTAR E SOMAR!

 No dia 20 de julho foi feita a entrega simbólica

de mais uma parceria entre CMG e ACIG em

prol do empreendedorismo e o

desenvolvimento econômico da nossa cidade.

O recurso destinado no valor de R$ 30.000,00,

será repassado pelo executivo municipal à

Associação.

Destinação de recursos

A Câmara Municipal de Guanhães, em reunião

no dia 7 de julho, repassou ao Executivo R$

655.000,00 para contemplar projetos de

relevância para o município, entre eles, o

Hospital Imaculada Conceição (HIC), ACIG,

APAE, ACAJENA, CONSEP, distritos e Pets de

rua.

Todos os vereadores agradecem a parceria com as entidades, bem

como o entendimento do Executivo de que é com diálogo e boa

vontade que se promove o bem.



Os vereadores aprovaram, mais um projeto, que prioriza a educação na nossa cidade! A publicação do

boletim escolar na internet, constando notas e a frequência dos alunos, irá facilitar o acompanhamento dos pais

de alunos da rede de ensino e auxilia os alunos em seu planejamento escolar. Segundo o projeto, de autoria do

vereador Mauro, que já foi sancionado pela prefeita- Lei 3140 de 05 de junho/2023, caberá à Prefeitura , por meio

da Secretaria Municipal de Educação, organizar, programar e implantar o boletim eletrônico nas escolas. Já as

escolas municipais e as escolas particulares de ensino fundamental ficarão responsáveis pela alimentação do

banco de dados com as informações que irão gerar o boletim escolar eletrônico. 
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De autoria da vereadora Bárbara, o projeto 23/2023 institui a

Semana Municipal do Ciclismo denominada "Pedala

Guanhães", a ser comemorado anualmente no mês de

agosto, na semana que ocorrer o dia 19 de agosto, dia

nacional Ciclismo. A Semana passa a integrar o Calendário

Oficial de Datas Comemorativas e Eventos realizados pelo

Município de Guanhães.

O projeto que foi sancionado pela prefeita e transformado

na lei nº 3139 de 23 de maio de 2023, tem alguns objetivos,

entre eles, difundir o uso da bicicleta, tanto na forma de

exercício físico, quanto como meio de transporte

sustentável e facilitador na mobilidade urbana; promover o

mútuo respeito entre ciclistas, motoristas e pedestres;

promover campanhas, eventos educativos e esportivos.

O projeto que, já virou lei, está disponível, na
íntegra, no nosso site www.guanhaes.mg.leg.br



Mais um Projeto de Lei aprovado em prol da

população!

De maneira unânime, a CMG aprovou o projeto de

lei 21/2023, de autoria do vereador Presidente,

Rodrigo Bretas o qual instituiu no Calendário

Oficial do Município a Corrida Rústica.

Conforme o autor do projeto, a corrida tem como

missão a promoção do esporte, lazer, saúde e

qualidade de vida aos atletas .O projeto, que virou

a Lei-PMG nº 3.135, de 05 de maio de 2023 e que

está disponível na íntegra, no site:

www.guanhaes.mg.leg.br
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No mês de junho tivemos mais um momento de

muito aprendizado no Parlamento Jovem, dessa

vez com o subtema: jovens em situação de

vulnerabilidade e inclusão no trabalho.

Na oportunidade recebemos o colaborar da

Cenibra, da área de treinamento e

desenvolvimento de RH, Ricardo Lage, que

explicou sobre Programa Jovem Aprendiz Agro.

O Programa oferece um curso de um ano, dividido

em três etapas: Núcleo Básico, Núcleo Específico e

Prática Profissional, que visa proporcionar aos

jovens cursos de Formação Profissional Rural,

capacitando-os para o ingresso e permanência no

mundo do trabalho.

Em Guanhães, os aprendizes têm acesso ao curso

de Auxiliar Administrativo e Financeiro, aplicado

pelo Senar Minas. Para participar o jovem precisa

ter entre 17 e 24 anos de idade, ter concluído ou

estar cursando o Ensino Fundamental ou Médio.

Nome

Alunos do PJ conhecem o Programa
Jovem Aprendiz da Cenibra

Segundo Ricardo, o programa está na sua segunda edição

na nossa cidade e forma 40 jovens por ano. Além do

aprendizado, eles recebem salário de acordo com a

jornada, além de vale alimentação e outros benefícios.

Para os jovens interessados, as inscrições para a próxima

turma vão abrir em meados de setembro/outubro deste

ano. Lembrando que existe um processo de seleção.
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Equipe animada! Uma parte dos

representantes da Câmara se reuniu com

os bibliotecários, Mariza e Humberto, para

discutir uma possível parceria em prol do

conhecimento. Juntos, vamos fortalecer

ainda mais esse espaço de aprendizado e

leitura para toda a comunidade .#parceria

#educação #biblioteca #comunidadeunida

Agosto Lilás: Juntos no Combate à Violência Contra a Mulher!  💜 No mês de agosto, a

Câmara ampliou a conscientização sobre a violência contra a mulher e reforçar nosso

compromisso em combater esse grave problema social. Queremos destacar a importância de

uma sociedade mais igualitária e segura para todas as mulheres. Vamos unir forças para

romper o ciclo de violência e criar um ambiente onde todas as mulheres se sintam

respeitadas, protegidas e empoderadas.

🔹  Queremos lembrar que denunciar é fundamental. Se você ou alguém que você conhece está

passando por uma situação de violência, não hesite em buscar ajuda. Disque 180 ou procure a

delegacia.

https://www.instagram.com/explore/tags/parceria/
https://www.instagram.com/explore/tags/educa%C3%A7%C3%A3o/
https://www.instagram.com/explore/tags/biblioteca/
https://www.instagram.com/explore/tags/comunidadeunida/
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EXPEDIENTE

Jornal Informativo 
Câmara Municipal de Guanhães

MESA DIRETORA:

Presidente: Rodrigo Pires Bretas
Vice-Presidente: Nilson César do N. Almeida

1º Secretária: Bárbara de Pinho Carvalho
2º Secretária: Maria Anídia de Paula
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